

## ¡Diversión gratuita para el invierno!

Durante la temporada de invierno, asegúrese de aprovechar las ofertas especiales que Aquarion ha dispuesto para sus clientes en los lugares de interés de la zona. Encontrará ofertas de boletos para lugares como el Museo y Centro de la Naturaleza de Stamford, el Ridgefield Playhouse, el Mystic Aquarium y el Mystic Seaport Museum. Solo tiene que ir a [aquarionwater.com/freetickets](http://aquarionwater.com/freetickets) y disfrutar de la diversión.



Stamford Museum & Nature Center



Diversity Film Series

## ¿Sabía que...?



Puede ahorrar electricidad suficiente para abastecer a un hogar promedio durante 11 días con solo cambiar a un cabezal de ducha con certificación WaterSense.

Más información en [epa.gov/watersense](http://epa.gov/watersense)

## Los peligros invisibles de los embalses congelados



Los embalses congelados pueden parecer hermosos, pero caminar sobre ellos es lo primero que debe evitar, porque puede poner en peligro la vida de alguien. O, con suerte, puede lograr que le multen.

El nivel del agua de los embalses puede fluctuar a lo largo del día e incluso cada hora. Cuando los niveles bajan en un embalse congelado, pueden formarse huecos que debilitan el hielo. Las corrientes y las surgencias también pueden erosionar el hielo desde abajo.

Todos los años se producen caídas de personas a través del hielo de los embalses congelados, y sólo pocos logran salir ilesos.

Por eso, adentrarse en un embalse de Aquarion puede suponer que le detengan y le multen por invasión a la propiedad privada.

Si busca lugares para patinar, esquiar o pescar este invierno, consulte por opciones seguras y legales en los departamentos de parques y ocio locales. Para los que prefieran quedarse en tierra firme, Aquarion da la bienvenida a excursionistas, esquiadores de fondo y con raquetas de nieve a los senderos del bosque estatal Centennial Watershed. Para obtener más información sobre nuestras ofertas recreativas, visite nuestro sitio web en [aquarionwater.com/recreation](http://aquarionwater.com/recreation).

## Regístrate para recibir alertas sobre cortes

Aunque nunca es un buen momento para tener un corte de agua, el clima invernal puede complicar más las cosas. Por eso ahora es el momento ideal para que te asegures de estar registrado en el servicio gratuito de alertas sobre cortes de Aquarion.

Una vez que estés registrado, recibirás notificaciones sobre cortes y otras situaciones que afecten tu servicio de agua. Si alguna vez deja de salir agua de la llave, podrás saber al instante si se debe a un desperfecto en tu casa o si es consecuencia de un corte en el servicio que está afectando un área más amplia.



Para recibir alertas, simplemente regístrate y proporciona tu información de contacto actualizada. Visita [aquarionwater.com/alerts](http://aquarionwater.com/alerts) y haz clic en el botón "Regístrate para recibir alertas de Aquarion, a través de Everbridge".

Puedes estar seguro de que no compartiremos tu información de contacto con nadie y solo la usaremos para notificarte sobre cortes, trabajos de mantenimiento programados y otra información relacionada con el servicio de agua.